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前日までの雨も上がり、文字通り「梅雨の晴れ間」となった６月１６日（土）
に、ファミリーイベント「みんな揃ってＬＥt’s GＯ ＮＡＧＯＹＡ」として今年
は昨年オープンしたばかりの愛知県名古屋市の「レゴランド ジャパン」に
総勢９６名で行ってきました。今年は鹿児島から移籍された組合員やＰＴＳＵ
長岡京職場の方々にも含め多くの皆様にご参加いただき、用意したバス２
台がほぼ満員となりました。
往路は高速道路、現地の一般道路の混雑や、途中休憩のサービスエリア
のトイレ大混雑が懸念されましたが、幸いほぼ予定通りに「名古屋港ガー
デンふ頭」にある昼食会場に到着することができました。昼食会場の「東山
ガーデン ポート店」では、なごやめしメニューとして「ひつまぶし」や「名古
屋コーチンのすき焼き」等各自お好みのご飯をいただきました。また、会場
は名古屋港ポートビル５Ｆということもあり、窓から港を眺めながらのいつ
もよりちょっぴり贅沢な昼食となりました。
食事を済ませて少し休憩を取った後はいよいよお待ちかねのレゴラン

ド。現地では、多少日差しがきついものの海風が心地よく吹いていました。
入場チケットを配布した後は、入場ゲート付近ではやる気持ちを抑えて集
合写真を撮影し、その後ＬＥt’s GＯ ＮＡＧＯＹＡスタート。各自集合時間ま
での約４時間半、いろいろなアトラクションでめいっぱい楽しむことができ
ました。
レゴランドで半日楽しんだ後もまだまだ続くサプライズイベント。帰路の
バスの中では「レゴランド」のお土産等が当たる「ビンゴ大会」で盛り上が
りました。さらに、バスガイドさんからは子供向けの「動物なぞなぞ」等で
車内を盛り上げていただきました。　　
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5 月経営概況

PSCS 半導体BU 電子部材BU PSCS 半導体BU 電子部材BU

計画比 前年比

95%以上
100%未満

なら
100%以上

なら
95%未満

なら売上計画に対して

朝から駆け足でいろんなイベントをこなし、あっという間に時間が過ぎ、帰り道も参加者の皆
様のご協力と道路が空いていたこともあり、無事予定通りに長岡京に帰着できました。
組合員とご家族との絆をより一層深めることができたと思います。

来年も皆様にもっと楽しんで頂けるイベントを企画いたしますので、引き続き多くの方々の
ご参加をよろしくお願いいたします。

ご参加いただいた皆様のご感想 （抜粋）
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矢田議員、本会議・委員会で
連日質疑を行う

第196
通常国会

　第196通常国会の会期は残り一カ月を切りました。矢田議員は5月の一カ月間で参議院本会
議の代表質問が１回、委員会で３回質問する機会があり、「働く者」「生活者」の視点で質問する
など、政府提出法案等の審議に臨みました。

厚生労働省、会計検査院に対する省庁別審査が行われた決算委員会において、健康保険組合の財政問題に触れ、その
対応策を提案し政府見解を求めました。

5月7日（月）、志を同じくする仲間が集まり、国民民主党がスタートしました。
電機連合組織内国会議員である、石上としお参議院議員、浅野さとし衆議院
議員とともに国民民主党に所属し、3人で一致協力して「働く者」「生活者」の声
を国政に伝えてまいります。また、電機連合や構成組織の皆さんと協力して、　
「ものづくり産業の振興」のための政策・制度推進に、果敢に挑戦していきたい
と思います。
引き続きのご支援、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

「矢田わか子」
活動報告

矢田
わか子議

員からのメッセージ

健康保険組合の財政健全化対策について政府見解を問う

今後も電機連合組織内議員３人で、「働く者」「生活者」のために、新たな政党で頑張ります

5/21（月）決算委員会

質問項目 政府見解（抜粋）

健保組合の解散は国の財政悪化に繋
がりかねない。
対策の１つとして、高齢者
医療費負担額に上限を設け
る等の措置を講ずるべきと考
えるが、見解を伺いたい。

※上記の他、矢田議員は以下のテーマについて
も質問しました。
・会計検査院の機能・体制の強化について
・生活保護の不正受給問題について
・高齢者女性の貧困問題について　　等

高齢者を取り巻く環境や医療費の動向、健保組合を含めた各保険
者、国、地方の財政状況を踏まえて不断に検討していく必要がある。
後期高齢者支援金の加算・減算制度の評価指標について、特定健
診や保健指導の実施率のみならず、糖尿病重症化予
防の取り組みを追加する。また、加算率・減算率を段
階的に引き上げ、しっかりと取り組んでいる組織には
それ相応の支援をするなど、健保組合が予防策や健
康づくり、医療費の適正化に取り組んでいただけるよ
うに環境整備を図っていきたい。

矢田議員

加藤
厚生労働大臣

▲電機連合組織内議員３人で頑張ります
（左：矢田議員／中央：石上議員／右：浅野議員）

やたわかチャンネルでもご覧いただけます！★詳細は矢田わか子公式Ｗｅｂサイトをご覧ください。

◆健保組合の財政健全化の対策は？ ◆医療費の適正化に向けて環境整備を図っていく
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お名前

担当職場統括委員

担当職場委員

ご意見、ご感想

応募用紙
2018.7.5  第119号

E-mail pidungk_kouhou@ml.jp.panasonic.com
ご応募いただいた方から抽選にて
パナソニック製品などを進呈します 応募期間 2017年8月号 ～ 2018年7月号

抽選 2018年8月

よりよい紙面づくりを目指し
　　皆様からの声を紙面に反映させていきたいと思います。

アンケートの
お願い

興味を持った記事2つに
チェックしてください。

切り取り線 切り取り線

今月のアンケート締め切り ２０１8年7月31日（火）

応募方法

応募用紙を組合窓口の抽選箱へ入れていただくか
組合役員へお渡し下さい。
応募用紙の内容はメールでも受付けております。
メールでのご応募は下記アドレスへお送り下さい。
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日　時
2018年8月24日（金）～25日（土）

会　場
ユニトピアささやま（兵庫県篠山市）

内　容
幼児から小中学生までの子どもの世話役、

炊事・イベントなどの運営

募集締め切り
7月31日（火） 支部事務所まで

「子どもの家」のボランティアに行きませんか？

第44回京都中立子どもキャンプ

京都中立クラブでは毎年、「子どもの家」の子ども達をご招待して、「夏季子どもキャンプ」を
開催しています。1泊2日のキャンプを通して子ども達と触れ合うボランティアです。

子どもの家・積慶園とは：（児童養護施設）保護者のない児童、虐待されている児童その他環境上養護を要する児童を入所させて、これ
を養護し、あわせて退所したものに対する相談その他の自立のための援助を行うことを目的とする施設とする。－児童福祉法第41条－


